



NIEDERSCHRIFT

12. Sitzung des Ausschusses für Soziales und Kultur der Stadt Weiterstadt

Legislaturperiode IX 2011/2016

am	9. Juli 2015
im	Rathaus, Riedbahnstraße 6, Sitzungsraum Verneuil sur Seine
Beginn	19:40 Uhr
Ende	20:15 Uhr

Anwesende:

SPD-Fraktion

Enzmann, Andreas
Girardi, Donato
Hofmann, Doris
Naas, Stefanie

CDU-Fraktion

Snitil, Melinda
Weichert, Peter

ALW-Fraktion

Hamm, Udo Dr.
Pohl, Barbara Dr.

FWW-Fraktion

Moczygemba, Eugen

Präsidium

Stadtverordnetenversammlung

Fischer, Wilhelm

Magistrat

Bormet, Helmut
Höll, Herbert
Mager, Philipp
Möller, Ralf

Reitz-Gottschall, Angelika
Röhrig, Reinhold
Spätling-Slomka, Dorothea

Ausländerbeirat

Tomasulo, Maria Donata

Seniorenbeirat

Keil, Margot

Schriftführung

Lachnit, Petra

Verwaltung

Janusch, Katja
Ries, Markus
Risch, Horst
Wilhelm, Monika

Presse

Darmstädter Echo
Wickel, Marc Dr.

Gäste

Geißler, Tom

Die Vorsitzende des Ausschusses für Soziales und Kultur, Frau Dr. Barbara Pohl, eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Einladungen fristgerecht und ordnungsgemäß ergangen sind (§§ 56 und 58 HGO), die Sitzung öffentlich bekannt gemacht wurde (§ 58 HGO) und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Folgende Tagesordnung wird festgestellt:

	Drucksache
1. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Soziales und Kultur vom 26.03.2015	
2. Sachstandbericht zur Ganztagschulentwicklung in Weiterstadt	IX/1055/1

Tagesordnungspunkt 1

Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Soziales und Kultur vom 26.03.2015

Einwendungen gegen die Niederschrift werden nicht erhoben. Die Niederschrift gilt als festgestellt.

Tagesordnungspunkt 2
Sachstandbericht zur Ganztagschulentwicklung in Weiterstadt
Drucksache: IX/1055/1

Der Magistrat hat gemäß § 10 der Geschäftsordnung die Drucksache direkt an Ausschuss weitergeleitet.

Monika Wilhelm, Markus Ries und Katja Janusch ergänzen den Bericht mit einer Präsentation.

Über alle Parteigrenzen hinweg findet der Bericht große Anerkennung.

Die bisher schon umgesetzten Maßnahmen gerade an der Schlossschule gehen über den "Pakt für den Nachmittag" hinaus (Schule ist beratend für das Land Hessen tätig geworden). Die Herausforderung besteht darin, das Konzept noch an der Astrid-Lindgren- und Carl-Ulrich-Schule umzusetzen.

Der Ausschuss für Soziales und Kultur empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung folgende Beschlussfassung:

Der Sachstandbericht zur Ganztagschulentwicklung in Kooperation von Jugendhilfe und Schule wird zur Kenntnis genommen.

Dr. Barbara Pohl
Vorsitzender

Petra Lachnit
Schriftführung